

# SINTRACARBÓN

Sindicato Nacional de Trabajadores de la Industria del Carbón



## URGENTE - Masacre laboral en Cerrejón, disfrazada de Plan de Retiro "Voluntario"

Riohacha, 16 de junio de 2025, 12:00 m.

En la mañana de este día 16 de junio de 2025, Cerrejón les notificó a algunos trabajadores, en una nueva arremetida contra el contrato de trabajo a término indefinido, planteándoles propuestas, para que se acogieran al mal llamado Plan de Retiro "Voluntario".

Ante esa situación se contactó al director de Gestión Laboral y Relacionamento, Roger Aguirre, quien ratifica el hecho sin decir la cantidad de compañeros. Cerrejón precisó que algunos de los llamados serían despedidos, si no aceptaban la supuesta voluntariedad del acuerdo presentado y, en otros casos de aforados sindicales y por estabilidad laboral reforzada, por ejemplo, simplemente habría oferta, pero sin despidos.

Hemos conocido de casos de compañeros que incluso están en el área de trabajo, a los cuales los fuerzan a que tomen la decisión de ipso facto, lo cual, obviamente, es contra la ley y solo busca disfrazar de legal un despido encubierto.

La orientación nuestra es: es una decisión personal, individual e indelegable del compañero contactado, es decir, solo el decide si firma el "acuerdo", o no. Ya que como siempre lo hemos exigido esa propuesta de la empresa debe ser un acuerdo de voluntades y no bajo coacción o imposición, ya que además es el sustento de la familia de cada afiliado y su puesto de trabajo. El sindicato ofrece respaldo a la decisión personal que tome el compañero. Por eso como organización sindical, hemos solicitado al Ministerio de Trabajo, Dirección Central de Inspección, Vigilancia y Control acompañamiento en este proceso en contra de los trabajadores.

Hemos conocido que la firma de abogados patronales Chapman y Wilches, en cabeza de la señora Mirna Wilches Navarro, los mismos depredadores laborales del F23, son los apoderados de Cerrejón para esta nueva masacre laboral. A Cerrejón, le fue muy mal con el F23, pues esto desencadenó una serie de acciones por parte de los despedidos, varios fueron reintegrados y, adicionalmente, aprendiendo un poco del error retornamos al turno de proporción 1:1, ante un equipo conjuntamente entre empresa y sindicato y la presión de sus afiliados, los cambios en la ley y de Gobierno, el ostensible crecimiento del número de incapacitados y los malos resultados operacionales. Hoy Cerrejón nuevamente está obstinada en repetir la historia de la mano de los inescrupulosos Chapman y Wilches. Charles Chapman, es un reconocido arribista, que por estos días "pantallea" como asesor del Congreso de la República en la llamada contrarreforma laboral propuesta por la derecha y los empresarios, para impedir que el pueblo se pronuncie a través de la Consulta Popular.

La Plenaria de Directivos está convocada de manera urgente para afrontar esta nueva masacre. A los delegados, también se les convocará, atendiendo el desarrollo de estos días oscuros para la estabilidad laboral. A los afiliados, desde ahora, se les convoca a las acciones políticas que sean necesarias.

Por ahora, en estos momentos difíciles, tener tranquilidad, calma y atención a lo que ocurra en disposición a la lucha por los puestos de trabajo.

*¡A la lucha nos vamos! ¡Hasta la victoria siempre!*

**Junta Directiva Nacional**



Visita nuestro sitio web  
[www.sintracarbon.org](http://www.sintracarbon.org)



Visita nuestras redes sociales

@sintracarbon @sintracarbon\_  
SINTRACARBON SINTRACARBON